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Материалы выпуска подготовил соб. корр. «Правды»  
Антон СЕНОПАЛЬНИКОВ. 

ВОЕННОЕ ДЕЛО

АДРЕСА СОПРОТИВЛЕНИЯ

Автопробегом — 
по мегасвалке

П о словам депутата 
Плотниковского сель-
совета Дмитрия Тито-

ва, в акции участвовали око-
ло 40 машин. Изначально за-
явку подавали на 30 автомо-
билей, но в процессе присо-
единилось ещё порядка 10. 
Колонну сопровождали со-
трудники Росгвардии и по-
лиции. Инцидентов и прово-
каций в пути не было. 

— Мнения людей сводятся 
к тому, что свою дальнейшую 
жизнь они видят в этом ме-
сте, рядом с участком пред-
полагаемого строительства 
мусорного полигона. Кроме 
них есть ещё и дачники, ко-
торые приезжают на сезон, 
выращивают овощи и ягоды. 
Всё это они получают с зем-
ли, которая находится рядом 

с местом предполагаемого 
строительства объекта, — 
подчеркнул депутат. 

Действительно, Плотни-
ковский сельсовет располо-
жен на границе Новосибир-
ского и Тогучинского рай-
онов, здесь много детских ла-
герей, санаториев и дачных 
участков. При этом с 2017 го-
да местные жители ведут 
борьбу с планами по разме-
щению мусорного полигона, 
о которых вновь заговорили 
в связи с информацией о воз-
можной консервации поли-
гона «Левобережный». Не-
однократно организовыва-
лись народные сходы: в кон-
це июля десятки людей при-
шли на встречу с Дмитрием 
Титовым, депутатом район-
ного Совета Виталием Тихо-

вым и депутатом Государст-
венной думы Ренатом Сулей-
мановым. Последний под-
твердил готовность обра-
титься с запросами в прави-
тельство области, а также вы-
ступить по этой проблеме на 
«правительственном часе», 
посвящённом мусорной ре-
форме, который состоится в 
октябре. 

Размер будущей свалки 
впечатляет: 270 гектаров! 
Около планируемого объекта 
сейчас расположено 24 дач-
ных товарищества, 2 кот-
теджных посёлка и 3 насе-
лённых пункта. Кроме того, 
именно на этом участке берут 
начало две реки местного 
значения. Экологические ак-
тивисты неоднократно обра-
щались в областное прави-
тельство с требованием учи-
тывать эти факторы при вы-
боре территории для полиго-
на. 

Иван СТАГИС. 

В Новосибирске состоялся автопробег, участ-
ники которого выразили протест против строи-
тельства мусорного полигона на территории 
Плотниковского сельсовета.

На слёт комсомоль-
ского актива Сибирско-
го федерального округа 
прибыли делегаты из 
шести регионов Сибири: 
Новосибирска, Алтай-
ского края, Республики 
Алтай, Красноярского 
края, Иркутска, Томска. 

 

П ервый секретарь Том-
ского обкома ЛКСМ РФ 
Вячеслав Третьяков и 

секретарь обкома КПРФ А.А. 
Захаров провели для гостей 
экскурсию по памятным ме-
стам Томска. Комсомольцам 
показали место основания 
Томска — Воскресенскую гору, 
места жительства томских ре-
волюционеров, другие досто-
примечательности. Молодые 
коммунисты возложили цве-
ты к памятнику большевиков-
подпольщиков, которые были 
расстреляны белогвардейца-
ми в марте 1919 года. 

На открытии слёта высту-
пил кандидат в губернаторы 
Томской области от КПРФ, 
первый секретарь Томского 
горкома КПРФ А.Г. Петров. 
Он рассказал о проблемах ре-

гиона и возможных путях их 
решения, а также о работе 
фракции КПРФ в Томской го-
родской думе. Андрей Ген-
надьевич пожелал удачи и 
продуктивной работы участ-
никам форума. 

Представители делегаций 
проинформировали о деятель-
ности своих отделений, поде-
лились опытом работы. Перед 
комсомольцами выступил 
комсорг по СФО, член ЦК ЛКСМ 
РФ Антон Арцибашев. Он рас-
сказал о таких проектах, как 
«Земля талантов», «Знамя на-
шей Победы», «Наследие побе-
дителей» и «Дорогою добра». 

На следующий день комсо-
мольцы прошли тренинг по 
сплочению, который вела 
член КПРФ Дарья Сигитова. 

После тренинга делегаты 
посетили лекцию «Основы 
марксистской теории: социа-
лизм — образ будущего», ко-
торую организовали секре-
тарь по агитации и пропаган-
де А.А. Захарова и член ЛКСМ 

РФ А.А. Давыдова. Лекция бы-
ла интересной и познаватель-
ной. Помимо идеологии, лек-
торы обозначили современ-
ную тенденцию отношения 
молодёжи к коммунистиче-
ской идеологии и пришли к 
выводу: молодое поколение, 
«хлебнув капитализма», ак-
тивно начало интересоваться 
левыми идеями. 

Затем состоялся «круглый 
стол» по темам «Организа-
ционная работа ЛКСМ РФ в 
условиях экономического и 
политического кризиса» и 
«Идеологическая работа 
ЛКСМ РФ в современных 
условиях». Далее прошла дис-
куссия о наилучшем устрой-
стве социалистического госу-
дарства. Мнений на эту тему 
было много, и это правильно, 
ведь в спорах рождается ис-
тина. По итогу самым актив-
ным участникам команд бы-
ла вручена идеологическая 
литература. 

Соб. инф.

Слёт «Торнадо»
в Томске

КОМСОМОЛИЯ НА МАРШЕ

Н а форум представлена разнооб-
разная экспозиция. Это и рет-
ротехника (в частности, танк  

Т-34 «Новосибирский колхозник», каж-
дый год 9 Мая возглавляющий колонну 
военной техники на параде в честь По-
беды), и современное вооружение: тан-

ки, бронетранспортёры, самолёты, вер-
толёты. Среди экспонатов — вертолёты 
Ми-24 и транспортно-штурмовые  
Ми-8АМТШ-В «Терминатор», самоход-
ные зенитные ракетно-пушечные ком-
плексы «Панцирь-С1», машина дистан-
ционного разминирования «Листва». 

Многоцелевой ударный вертолёт Ми-24 
в народе больше известен как «кроко-
дил». Такое неофициальное название 
боевая машина получила за устрашаю-
щий внешний вид. Диаметр винта — 
больше 17 метров, грузоподъёмность 
— почти 2,5 тонны, а максимальная 
скорость — 315 километров в час.  

— Подбор техники был осуществлён 
с задумкой. Мы приняли решение, что 
будет организована демонстрация 
техники времён Великой Отечествен-
ной войны. Той самой боевой техники, 
на которой красноармейцы защищали 
нашу Родину от фашистов. Также мы 
выставили образцы современной тех-
ники, которая принимает участие в 
специальной военной операции, — 
рассказал СМИ врио командующего 
41-й общевойсковой армией Олег Ко-
роткевич. 

Среди посетителей выставки было 
много детей: они участвовали в кон-
курсах по сборке-разбору автомата, 
фотографировались с техникой, де-
лились своими знаниями о том или 
ином оружии. 

— Новосибирск получил звание Го-
рода трудовой доблести за создание 

«оружия Победы» во время Великой 
Отечественной войны, и наши пред-
приятия продолжают выполнять обо-
ронный заказ по самым современным 
технологиям. Как инженер-оборонщик 
и офицер Советской Армии, много за-
нимавшийся разработкой и испыта-
ниями новейших образцов военной 
техники, надеюсь, что для кого-то из 
посетителей оборона нашей Родины 
также станет призванием, — отметил 
мэр Новосибирска Анатолий Локоть.  

Депутат Государственной думы Ре-
нат Сулейманов также внимательно 
изучил экспозицию выставки. 

— Такие мероприятия важны для 
воспитания подрастающего поколе-
ния, формирования положительного 
отношения к нашей армии, являющей-
ся опорой и гарантией мирной жизни. 
В нынешней ситуации, когда воины-
сибиряки принимают участие в специ-
альной военной операции, защищают 
жителей Донбасса, такая выставка весь-
ма актуальна, — сказал он.  

В целом мероприятие показало ин-
терес к военному делу у разных слоёв 
населения. 

Иван СТАГИС.

Народ и армия 
едины  

 
В Новосибирске 19 августа на военном аэродроме Толмачёво 

открылся форум «Армия-2022». Среди гостей форума в первый 
день его работы были мэр Новосибирска Анатолий Локоть, депу-
тат Государственной думы Ренат Сулейманов, заместитель 
мэра Артём Скатов, депутат горсовета Антон Бурмистров. 

Помочь 
нуждающимся 

Депутат Законодательно-
го собрания Красно-

ярского края от фракции 
КПРФ Валерий Исаев рас-
сказывает о помощи людям, 
которые пострадали от май-
ских пожаров и потеряли 
жильё из-за разгула стихии. 

— На строительстве дома 
в Степном сегодня кипела 
работа. Последние штрихи: 
уборка и наведение поряд-
ка, проверка установленных 
систем перед сдачей объ-
екта. Будущие хозяева дома 
принимают непосредствен-
ное участие во всём. 

Семья Павловых была 
единственной, кто решился 
на строительство нового до-
ма взамен сгоревшего 7 мая. 
Результатом довольны, 
внутреннюю отделку выби-
рали на свой вкус, в плани-
ровку также внесли коррек-
тивы, совместив кухню с го-
стиной, получили таким об-
разом большую просторную 
комнату для приёма гостей. 

Новый дом для семьи вы-
строен на ближайшем участ-
ке к уцелевшим домам об-
щей площадью 46 соток.  

Остальные погорельцы 
выбрали сертификат на 
приобретение жилья, но, 
насколько известно, вопро-
сы с новым постоянным 
жильём на данный момент 
не решены.  

Пресс-служба  
Красноярского крайкома 

КПРФ

«Казённый патриотизм» 
не прошёл проверку 

Не самые радостные вести пришли из 
Минусинска, где идёт предвыборная 

кампания среди горожан. Местные чи-
новники, движимые неведомо какой си-
лой, грозятся отобрать баннер Компар-
тии, который коммунисты используют в 
агитации. 

В связи с непонятной ретивостью ми-
нусинских бюрократов первый секретарь 
краевого комитета КПРФ и вице-спикер 
Законодательного собрания Красно-
ярского края Андрей Новак направил 
главе Минусинска официальное обраще-
ние с убедительной просьбой прекратить 
подобные выходки подчинённых. 

Не будем лишний раз вдаваться в фор-
мальные юридические подробности о 
том, что баннер был заказан, изготовен 
и оплачен в рамках всех легальных пред-
выборных процедур: КПРФ как парла-
ментская партия прекрасно знает все 
тонкости электорального законотворче-
ства, поэтому о каких-то «эксцессах» со 
стороны коммунистов даже и не стоит 
говорить. 

Политически осведомлённые жители 
России также и в курсе того, что КПРФ с 
2014 года исправно направляет на терри-
торию ДНР и ЛНР гуманитарные грузы, 
которые коммунисты собирают совмест-
ными усилиями. Восемь лет беспрерывной 
помощи — именно так выглядит подлин-
ный патриотизм, который не нуждается в 
излишней рекламе. 

А вот «казённый патриотизм», который 
возникает и исчезает ситуативно, исходя 
лишь из политической целесообразности, 
судя по всему, всего настоящего и живого 
рядом с собой не терпит. Иначе нельзя объ-
яснить столь маниакальное желание мину-

синских чиновников завладеть баннером 
КПРФ с символикой в поддержку специ-
альной военной операции на Украине. 

Не лишним будет вспомнить слова 
Председателя Центрального Комитета 
КПРФ Геннадия Зюганова о том, что по-
добного рода выходки представителей 
властей не способствуют единению народа 
в стране на фоне противостояния между 
Россией и коллективным Западом, которое 
развернулось на территории Украины. До-
бавим, что подобные инциденты также 
ставят под сомнение и готовность властей 
принять программу Победы, которую раз-
работала КПРФ: это единственный про-
граммный документ среди всех полити-
ческих партий России, осуществление ко-
торого поможет России экономически вы-
стоять в противостоянии с США, ЕС и 
НАТО. 

Пресс-служба Красноярского  
крайкома КПРФ. 

 Заброшенный край 

В минувшие выходные продолжились 
встречи жителей города Барабинска 

с коммунистами Романом Яковлевым и 
Сергеем Зарембо. Как отметил Сергей 
Станиславович, обычно встречи делятся 
на несколько этапов — сначала люди от-
носятся к агитаторам с недоверием (что 
объяснимо для территории, депутат от 
которой, не проработав и года, ушёл в 
Госдуму), но, когда начинаешь объяснять 
Программу партии, всё становится на 
свои места: 

— Барабинский район не видел депу-
тата от «Единой России» давно: выби-
рают всеми правдами и неправдами, а 
он убегает. Ещё хуже с местными властя-
ми: отменили не только выборы главы 
района, главы Барабинска и глав сельсо-
ветов, но и выборы в райсовет. Назна-

ченные чиновники ничего не боятся, по-
тому что их не выбирали. В итоге город 
дряхлеет и дряхлеет — это говорят сами 
жители.  

Главная проблема — дороги. Даже по 
опросу, проведённому по заказу прави-
тельства Новосибирской области в 2020 
году, 50,77% жителей района оказались 
не удовлетворены их качеством. Другая 
проблема — это водоснабжение, на неко-
торых улицах даже нет привычной ко-
лонки, сельчанам, среди которых много 
пожилых людей, приходится пройти поч-
ти километр, чтобы набрать воды в вёд-
ра. Если пройдёт дождь, то дорога пре-
вращается в грязевое месиво.  

Специфическая проблема, на которую 
указывали многие барабинцы, — это ка-
питальный ремонт многоквартирных до-
мов. Особенность заключается в том, что 
«многоквартирный дом» в Барабинске — 
это двухэтажное здание, где едва насчи-
тывается 10 квартир. Капитальный ре-
монт должен проводиться за счёт собст-
венника, и жители просто не могут со-
брать необходимую сумму. О благо-
устройстве прилегающей территории и 
говорить не приходится: трава не скоше-
на, в жаркую погоду из-за этого нередки 
пожары. Люди надеются на то, что по-
явится народный депутат, который услы-
шит их чаяния.  

Выборы по 4-му избирательному округу 
Законодательного собрания пройдут с  
9 по 11 сентября. Участие в них примут  
8 кандидатов: помимо коммуниста Сергея 
Зарембо, самовыдвиженцы Евгений Гутов 
и Константин Терещенко, а также Лариса 
Путина («Партия пенсионеров»), Надежда 
Приходько («Новые люди»), Руслан Федо-
реев (ЛДПР), Андрей Филимошкин («Спра-
ведливая Россия»), Виталий Новосёлов 
(«Единая Россия»). 

Степан ЗАМОРЕВ.

ДЕПУТАТСКИЕ ЗАБОТЫ

А  что же наши избирате-
ли? Особенно те, кто 
имеет привычку «чет-

вертовать» в соцсетях депута-
тов всех уровней за то, что те 
не считают нужным держать 
ответ перед населением о 
своей работе. Подчеркну: об-
щественной работе, которая 
предполагает только ответ-
ственность, и ни о какой опла-
те за неё (что часто обсужда-
ется) не может идти и речи. 

Знаю лично таких обличи-
телей депутатов и искал их 
глазами в зале, где собралось 
около пятидесяти человек. 
Но, увы, эти «диванные» ак-
тивисты не изменяют при-
вычкам только сотрясать воз-
дух нелестными коммента-
риями в интернете. А ещё за-
частую они же козыряют тем, 
что не знают своих послан-
ников во власть. Причём 
упрёки эти ставят в вину 
именно депутатам. Однако 
хочется спросить: ходили ли 
вы на выборы, если даже не 
ведаете, чьи фамилии стояли 
в бюллетенях и каков был 

итог голосования? Такая пас-
сивность населения никак не 
способствует становлению 
гражданского общества, обо-
значению той самой позиции 
любого человека, право на 
проявление которой пропи-
сано в Конституции. 

Прекрасно понимаю: люди 
в большинстве своём сейчас 
«замордованы» решением 
каждодневных социальных, 
финансовых, бытовых про-
блем да забот, но уж коль на-
ходится время, прежде всего 
на просторах интернета, рас-
суждать на тему участия в со-
циально-экономической жиз-
ни своей местности, то без 
того самого роста граждан-
ской активности хотя бы в 
вопросах местного само-
управления ну никак не обой-
тись. Иначе получается 
сплошная демогогия и ничего 
более. Ничего конструктив-
ного, делового и созидатель-
ного. А значит, считать себя 
«большими» в обсуждаемой 
теме — далеко не объектив-
ная самооценка. 

Не ставлю целью в этой за-
метке делать акцент на пере-
числении пунктов отчёта о 
тех проблемах, решением ко-
торых мне приходилось и 
приходится заниматься и на 
сессиях АКЗС, и в повседнев-
ной многогранной депутат-
ской деятельности. После 
каждой сессии, где использую 
возможность во время «пар-
ламентского часа» встречать-
ся лично с министрами крае-
вого правительства, или 
после ответов на мои депу-
татские запросы стараюсь 
обозначить эти темы в мест-
ной газете. Но на встрече в 
ДК ещё раз публично обнаро-
довал то, что удалось сделать. 

Жаль, что большинству 
земляков оказалась не инте-
ресной такая информация, и 
прежде всего тем, кто и из 
местной прессы её не полу-
чает, потому как районную 
газету «К новым рубежам» не 
выписывает, хотя редакция 
предлагает разные варианты 
подписки. Например, офор-
мить её вскладчину на не-
сколько соседей в многоэтаж-
ке совсем не накладно. Огуль-
но хаять власть в бездействии 
в улучшении социально-эко-
номической жизни, понятно, 
проще, нежели быть актив-
ным участником процессов, 
которые без поддержки насе-
ления и не решить. Я и сам 
зачастую и открыто на сес-
сиях, и в кабинетах спорю с 

исполнительной властью по 
ряду проблем. Но, должен от-
метить, местная администра-
ция поддерживает разумные 
предложения и способствует 
их решению. Вот и на встречу 
с избирателями пришли 
должностные лица и района, 
и города. Но почему-то воз-
можностью задать им любые 
вопросы присутствовавшие 
не воспользовались. 

Я же хоть и вносил в повест-
ку лишь отчёт о проделанной 
работе, но от собравшихся жи-
телей получил новую «пор-
цию» наказов. Николай Сар-
мин приехал из Устьянки. Он 
пчеловод, и у него, как и у 
многих других занимающихся 
подобной деятельностью 
предпринимателей, случилась 
массовая гибель обитателей 
ульев. Разбираться с этой на-
пастью и искать крайних не-
просто, скорее всего, на уровне 
края. Однако вскоре я встре-
тился с Николаем Александро-
вичем на месте случившегося. 
Будем готовить бумаги и про-
бивать сложный вопрос. 

Т.А. Цуканова из Кировского 
решила отстаивать местное 
почтовое отделение, над ко-
торым нависла угроза закры-
тия. Ну а Н.А. Попов настаивал 
на получении ответа от глав-
врача Ценральной районной 
больницы: почему она так и 
не решила (хоть официально 
обещала) проблему с отсут-
ствием в больнице эндокри-

нолога, ведь доктор из Руб-
цовска соглашался на сотруд-
ничество по совместительству. 

Так что список обращений 
множится ежедневно, ста-
раюсь по возможности опе-
ративно отправлять запросы 
в различные инстанции. А то, 
что решаемо на месте, ре-
шаю. Благо выручает много-
летнее общение с местными 
руководителями различных 
предприятий и ведомств. 

Приближаются выборы в 
органы местного самоуправ-
ления нескольких уровней — 
районного, городского и сель-
ского. Уже идёт период пред-
выборной агитации, и я не 
имею права в эти установ-
ленные законом сроки на га-
зетной площади призывать 
голосовать за тех или иных 
кандидатов. Выбор вы, мои 
земляки, делайте сами, со-
образуясь со своей личной 
позицией. Но прийти на из-
бирательные участки в день 
голосования считаю принци-
пиально необходимым. Без 
этого у тех, кто игнорирует 
выборы, нет и морального 
права предъявлять претензии 
к формированию новых со-
ставов депутатских корпусов. 
Найдётся сколько угодно при-
меров, когда именно ваш го-
лос мог бы стать решающим.  

 
Павел МИТРОФАНОВ,  

депутат фракции КПРФ  
в АКЗС.

Фраза, вынесенная в заголовок, пришла на ум 
после встречи с избирателями, состоявшейся на 
днях. Заканчивается годичной депутатский срок 
пребывания в Алтайском краевом Законодательном 
собрании, и, как прописано в законе, следует отчи-
таться перед делегировавшими в региональную 
власть о проделанной работе. Что я и сделал, на-
значив встречу в комфортном для таких мероприя-
тий месте — в ДК имени Николая Островского.

Нельзя не расти и... быть большими
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